



Le Pré Sensé : jardiner dans le 8^e arrondissement de Lyon

Avenue de Pressensé, au pied des immeubles, 2700 m² inutilisés se sont transformés en un vaste jardin collectif. En 2003, un diagnostic réalisé par Le passe jardin, association pour la promotion des jardins partagés, conduit à penser la transformation du terrain en jardin collectif. Missionnée par la politique de la ville, la Régie de quartier Euréqua emploie un agent de développement chargé de préciser le projet, de le concrétiser et d'accompagner la création de l'association de jardiniers qui voit le jour en 2006.

Aujourd'hui, le jardin est composé de cinq grandes parcelles collectives et vingt-quatre parcelles individuelles à destination de particuliers ou d'associations. Outil d'échange, il s'anime de temps d'accueil de visiteurs, de repas partagés, de fêtes et autres moments de convivialité. L'association d'habitants, un temps soutenue par Euréqua, est aujourd'hui autonome et perçoit un financement de droit commun de la part de la ville venant s'ajouter à ses recettes propres.

●●● Contact : Mme Dogan, 06 77 57 99 93



Photo : Régie de quartier Euréqua